令和3年度 第2回 学校関係者評価委員会 議事録

【開催日時】 令和3年11月29日(月)

【開催時間】 13:30~15:00

【開催場所】 長崎県美容専門学校 2階

【出 席 者】 森田 清美·岩瀬 健一·古川 義博·事務局

【欠席者】 岩﨑 貴裕

(敬称略)

1.議題

- I 令和3年度 報告
- 2 令和3年度 前期学校自己点検·評価報告
- 3 次回日程の確認、その他

2. 議事の経過要領

- I 定刻、委員長が開会を宣し、欠席 I 名、委員の過半数の出席があったので本委員会は適 法に成立した旨を述べ、直ちに議案の審議に入った。
- 2 議題1の概要説明後、委員より下記の意見を頂いた。

【森田委員】

2年間コロナで地域とのイベントが出来なかったのが残念です。学校からの気付きや要望があれば、自治会まで忌憚なくおっしゃってほしいと考えています。自治会としても色んなことを考え、県美が地域に存在している事を前向きに捉えています。学生の品行について、何か問題が起きると地域の人は敏感な反応をしますが、そういう報告は一切ありません。また、毎年県美さんが行っている清掃活動時も、地域の一部の方は学生に声をかけているみたいですが、その他大勢の人が声かけをする機会をあまり見ることがありません。自治会としてはその点が気になるので、今後どうやっていこうかと考えています。また、以前開催しました「校区祭り」では学生にボランティアとしてネイル等に参加してもらい、「敬老会」にも参加してもらい、楽しい時を過させてもらっています。地域として非常に助かっています。

【事務局】

学生数が多くなり、校舎が狭く、学生は一日中缶詰状態ですので、精神的にキツイと思います。以前は外出禁止でしたが、昼休みに学生を外出させる事を考えています。それが、地域 貢献につながるのではと考えています。

【森田委員】

良いと思います。新大工の自治会の皆様に報告し、お店の方にも事前に情報提供できると思います。

【事務局】

また学校では、成人を過ぎている通信生には、屋上のスペースを喫煙所として解放しました。 今後、本校の学生が昼休みに外出することにより、新大工が学生街となり、街の活性化に貢献できると嬉しいです。

【森田委員】

明日は役員会が開催されるので、早速話してみます。

【事務局】

新大工の商店街の通りは禁煙区域でしょうか?

【森田委員】

桜馬場地区は禁煙区域ではありませんが、新大工の商店街は禁煙区域です。

【事務局】

昼休みの外出を認めるとなると、学校のルールを整備しないといけないので、喫煙、大声での発生、不法侵入など、考えられる問題に対し、早速ルール作りを実施します。この機会は、そういった当たり前の教育をするチャンスでもあります。

【古川委員】

昼休みの外出の件ですが、全学年を一斉に外出させると大変ですので、I部、2部に分ける と良いと思います。また、先生たちも学生と一緒に公園で食事をしたりすると良いと思います。

3 議題2の概要説明後、委員より下記の意見を頂いた。

【古川委員】

私のサロンに通信生が在籍しているのですが、資料7 国家試験結果を見ると、一度不合格になってしまうと、他県の受験者に比べて次の受験の合格率が低い方だと思います。やはり一度落ちると、その後やる気を無くして諦めてしまうと思います。そうならないために、サロン側に国家試験の前に、一定期間実技や筆記に取り組む時間を作ってもらうことを考えたら良いと思います。また事前に、サロン側への連絡があれば協力できますので、免許取得のため、学校側とサロン側で情報共有することで、合格率が改善されると思います。

【事務局】

国家試験受験者には、国家試験前の約10回分の受験講習案内を出しています。本人がサロンに伝えなければわからないことなので、今後はサロン側へも同じ文章を送付ことで解決できると思います。

【事務局】

質問ですが、通常の2週間スクーリングの連絡は本人からでしょうか?

【古川委員】

本人からの報告ですが、ギリギリの報告であったりしますので、学校側から事前にスケジュール調整が出来ているのであれば、教えてほしい。美容室のみならず、一般の企業にも2月、8月のスクーリングについて、年間スケジュールとして共有できていれば助かります。

【事務局】

次回からそのようにさせていただきます。

【古川委員】

資料作成について、毎回たくさんの資料をいただくので、作業負担軽減の為にもデータ共 有できるようにしたら良いのではないでしょうか?

【事務局】

資料を PDF でメールやダウンロードする方法を検討します。紙媒体が良い人もいるので、 データを送信し、自分でプリントアウトしてもらうようになると思います。

【古川委員】

保護者の安心メールもあると思いますが、専門学生は大人ですので、何かある度に報告するというよりも、文化祭や授業参観、保護者感謝デーなどの参加型の行事を増やすと良いと思います。先生方も一人一人とやりとりするのは大変だと思います。学校に来てもらって、自分の子供の成長と学びの場を見て、安心してもらえると良いと思います。

4 次回開催日程の確認とその他。

以上で令和3年度第2回学校関係者評価委員会が終了したので、委員長は閉会を宣した。

※ 次回開催予定日 令和4年5月30日(月)13:30~15:00